Du hast gesorgt, du hast geschafft, bis die Krankheit nahm die Kraft, schlicht war dein Leben, treu und fleißig deine Hand, immer helfend war dein Streben, schlafe ruhig und vielen Dank.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten, unserem unvergesslichen Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager, Onkel, Paten und Cousin, Herrn



## Matthias Kroiß

**Heisl Hias** 

Mitglied der Freiw. Feuerwehr Guggenberg und der Kath. Männerbewegung

welcher am Samstag, dem 22. März 2014, um 20.50 Uhr, nach langer, schwerer Krankheit, gestärkt durch die Sakramente der Kirche, im 65. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir feiern das hl. Requiem am Mittwoch, dem 26. März 2014, um 13 Uhr, in der Basilika St. Michael in Mondsee. Anschließend geleiten wir unseren lieben Verstorbenen auf den Ortsfriedhof zum Familiengrab zur letzten Ruhe.

In lieber Erinnerung:

Maria Gattin

Maria
Elisabeth und Franz
Monika und Hermann
Waltraud und Franz
Andrea und Georg
Töchter und Schwiegersöhne

Leonie, Cita und Matteo Enkel

Alois und Karin Bruder und Schwägerin

> Matthias Schwager

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Dienstag, um 18 Uhr und am Mittwoch vor der Trauerfeier, um 12.30 Uhr in der Basilika Mondsee.

Es wird um eine Spende für das Mobile Palliativteam Salzkammergut und die Hospizbewegung Vöcklabruck gebeten. Am Tag der Trauerfeier wird dafür eine Spendenbox bereitgestellt.